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Davide Riva e Maurizio Riva 

BRICOLA 

Ricavato dalla forma originale del palo in legno della briccola questo sgabello costituisce l’elemento “base” della Collezione “Briccole di Venezia”. 

Il tronco viene sezionato e levigato nelle due estremità, mentre la superficie verticale è stata volutamente mantenuta così come il mare l’ha modellata. 

L’altezza dello sgabello Briccola è cm. 44. 

Il diametro è variabile a seconda delle dimensioni dei pali disponibili. 

Ogni prodotto viene infine timbrato “a fuoco” con la scritta in dialetto veneziano “bricola Venezia”. 
“questi tronchi, utilizzati dopo aver svolto il loro dovere per la città di Venezia, è ciò sui quali i nostri figli poggeranno i loro piatti e le loro tazze, dove si siederanno o dove riporranno i loro oggetti più cari.”
In this stool the original shape of the briccola, the wooden Venetian mooring post, has been preserved and this represents the basic element of the “Briccole di Venezia” Collection. 

The trunk is sectioned and smoothed at the two ends, whereas the vertical surface has been kept on purpose just as the sea had shaped it. 

The height of the briccola stool is 44 cm. 

The diameter varies according to the dimensions of the available mooring posts. 

Finally, each product is “brand-marked” with the words “bricola venezia” as it would be written in Venetian dialect. 
“These trunks have done their duty in Venice; now they are what our children will put their plates and cups on, where they will sit down or keep their most precious objects.”
Angefertigt aus der originalen Form des Holzpfahls ist dieser Hocker das Basiselement der Kollektion “Briccole di Venezia”. 

Der Stamm wird an den beiden äußeren Enden geschnitten und geschliffen, dagegen wird die vertikale Außenseite absichtlich so gelassen, wie das Meer sie modelliert hat. 

Die Höhe des Hockers beträgt 44 cm. Der Durchmesser ist unterschiedlich, je nach den Dimensionen der zur Verfügung stehenden Pfählen. Jedes Produkt wird mit einem Brandzeichen und der Aufschrift im venezianischen Dialekt „bricola Venezia versehen“.

„Nachdem diese Stämme ihre Pflicht für die Stadt Venedig ausgeführt haben, verwandeln sie sich in das, worauf unsere Kinder ihre Teller und ihre Tassen abstellen werden, worauf sie sich setzen und wo sie ihre liebsten Gegenstände aufbewahren werden“.
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